

Sensibiliser aux économies d'eau

Dossier de la rédaction de H2o
December 2018

Au plus chaud de la pénurie, les différents responsables ont envahi les plateaux TV pour expliquer que l'eau doit être économisée. Quelques panneaux publicitaires sont apparus sur les grands axes routiers : "L'eau est précieuse, il faut l'économiser" et d'autres slogans du même genre pour rappeler la préciosité de ce liquide essentiel à la vie de tout être vivant. Les idées n'ont pas manqué et il a même été question d'aider ceux qui se proposeraient de faire construire des bassins pour retenir les eaux de pluie, ces immajen qui jadis faisaient partie de presque toutes les maisons et qui permettaient de sauvegarder des économies d'eau et d'argent. Ce projet, on n'en a plus entendu parler. La pénurie terminée, les barrages en voie d'être remplis, on en reparlera d'ici deux ou trois ans ! Quant aux moyens de faire des économies, la SONEDÉ et le ministère concerné en parlent sans en donner les moyens. Comment économiser l'eau ? Lorsqu'il a été question de faire des économies d'électricité, il y a eu une véritable mobilisation pour remplacer progressivement les lampes à filaments par des lampes économiques. On a commencé par en importer et, maintenant, elles sont sur le marché et tout le monde y a recours de manière automatique, étant convaincu de leur utilité. Mais pour économiser de l'eau, qu'a-t-on fait ?...

Kamel Ghattas, La Presse (Tunis) - AllAfrica.com